

(家庭数配布)



## 運動会 ありがとうございます！

14日(土)には運動会を実施しました。今までのこの時期にはなかったことですが、インフルエンザが流行し、1クラスでも学級休業があれば延期となるどころでしたが、何とか切り抜け、予定通りの日に行うことができました。当日、子どもたちは一生懸命に競技、演技に取り組み、充実感を持って終えることができたのではないかと思います。ただ、当日、体調不良等で参加できなかった子どもたちもいます。残念ではありますが、それまでの練習で取り組んだことはきっと残るはずです。また、次の発表の機会を目指して行ってほしいと思います。

保護者の皆様にも、多大なご支援をいただきました。子どもたちが元気に練習および当日の発表に取り組めたことには、各ご家庭のご協力がなければなかったことです。深く感謝申し上げます。ありがとうございました。また、PTA役員の皆様にも、受付や写真撮影等で大変にお世話になりました。お礼を申し上げます。

運動会は終わり、これで1年間のほぼ半分が過ぎたこととなります。子どもたちには、この運動会の経験で得たことを糧に、後半に向けて、さらに頑張ってもらいたいと思います。

なお、保護者の皆様のご観覧場所について、学校としての確認が不十分だったことにより、一部の保護者の方には大変不愉快な思いをさせてしまいました。お詫び申し上げます。今後、同じようなことが起こらないよう、十分に気をつけて参ります。



### ◇これから秋の行事が次々に

全校での取り組みである運動会が終わり、次は各学年ごとの行事を予定しています。まず6年生は「こころの劇場」として、オリックス劇場での劇団四季の公演を鑑賞、その他、5年生以下も各地への校外学習を予定しています。子どもたちにとっては楽しい行事です。(日頃は定刻ギリギリに登校する子も、なぜかこの日は早く来たりして…)学校の中だけでは学べないことも、校外学習では経験することができます。このように様々な経験を積み重ねることで、子どもたちは成長していきます。児童の皆さんも楽しみにしておいてくださいね。

### ◇校長のつぶやきコーナー

今回は「粗さがし」についてです。暇さえあれば他人の粗さがしをしたり、口を開けば悪口を言っている人がいます。なぜ、そんなことになってしまうのでしょうか？調べてみると…。

○他人の粗さがしをしたり、悪口を言ってしまう心理

1. 自分よりできない人がいると安心する。
2. 比較してマウントを取りたい。
3. 周りを下げることで自分の評価を上げたい。
4. イライラやストレスを発散したい。
5. 他人の成功を認めたくない。
6. 自分のミスを目立たないようにしたい。
7. 自分を超えられるのはプライドが許さない。
8. ひねくれた性格である。
9. 褒められている人がいると気に食わない。

○他人の粗さがしをしたり、悪口ばかり言っている人の特徴

1. 人望がない。
2. 仕事ができない。
3. 大きなミスをしたことがある。

こんな人は「自分に自信がないのだろうな。」と私は解釈しています。加えて、少し嫌味っぽい言い方になりますが、他人の粗さがしをしたり悪口を言ってしまうということは、暗に「私、自分に自信(能力)がありません。」と自らアピールをしまっているということにならないでしょうか。そんなことをしているより、自分に自信が持てるよう、自分の能力を高めることに力を注いだ方が良く私は思います。

以上、私自身も含めて気をつけていきたいことをお伝えしました。

(「粗さがし」は次号へ続きます。)